



Social:

Amenazan con expulsar a una niña de su escuela

pág. 2

Artículo:

Aprendiz de león

pág. 5

Deporte:

Chapman debuta con éxito para los Yanquis de New York

pág. 6

Editorial **Crimen contra el pueblo** Una verdadera cacería a la luz del día: el despojo de los medios de trabajo del ICLEP, otro robo impune del gobierno cubano

El régimen cubano, a través de la seguridad del estado, acude al latrocinio para tratar de impedir la labor ciudadana que realiza el ICLEP dentro de la isla. Carentes de pudor, roban los medios de edición e impresión de los boletines. No tienen otro argumento de contención que la rapiña, el poder de las palabras ya no le es de utilidad. Roban porque temen a la verdad, a la prensa libre, al pueblo informado. El pueblo está descubriendo que, así como reír y cantar es libre, decir palabras también; y eso la gente no lo sabía. De ahí vienen los panes y peces del ICLEP: dar voz a quien no la tiene.

Hoy, el ICLEP lleva su obra humanitaria a lo largo de toda la isla y se ha convertido en un fenómeno de pueblo. Desde Pinar del Río hasta Santiago de Cuba la gente trata de

contactar a los periodistas ciudadanos. Eso, es lo que quieren impedir. No les importa razonar que gracias a la publicación "Cocodrilo Callejero", Marianni Borges Coba, madre soltera, quien vagaba con su niña en brazos por las calles del batey Macagua, en el municipio matancero Los Arabos, el gobierno municipal, bajo presión de la opinión pública de la zona, se vio obligado a ubicarla en un apartamento.

Tampoco reconocen que, por acción periodística, después de dar luz en el medio informativo "Panorama Pinareño", fue impedido el despido de más de 100 trabajadores tabacaleros. Ni que en la siguiente provincia el boletín "El Majadero de Artemisa" logró llamar la atención de las autoridades, para dar solución a las condiciones de haci-

namiento, con alto índice de pobreza, en que se encontraba el matrimonio de Leisy Hernández y David Céspedes, quienes vivían junto a 5 pequeños niños, en la localidad Barracones, municipio Candelaria. Hoy, está familia tiene su casa.

No queda detrás, en cuanto a obra ciudadana, lo que ocurrió en la provincia Mayabeque. Aquí, la población no sabe cómo agradecer las encomiendas de divulgación realizada por el boletín "Cimarrón de Mayabeque"; hecho que ha concluido en las mejoras en el suministro de agua a la población. O el caso de Sancti Spiritus, donde los 840 trabajadores del central azucarero Uruguay agradecen las mejoras en las condiciones de trabajo; así como las gestiones realizadas por el medio informativo "El Espirituano" para rescatar la jornada laboral de 8 horas.

Es mérito sólo recordar, porque la falta de espacio no hace menos puro al rocío, todo el bien que ha hecho a esa gente nuestra el resto de los boletines, disperso por otras provincias. Tales es el caso de: "Amanecer Habanero", que cubre la capital del país; o "Voz Santiaguera", en la zona oriental. **Continúa pág. 2**



Marianni Borges Coba, vagando en las calles de Macagua

"Para juntar y amar, y para vivir en la pasión de la verdad, nace este periódico".

- José Martí -





EDITORIAL ... / viene de la portada /

La mayoría de estos medios informativos han sido atracados por el gobierno cubano. El último de estos zarpazos arteros ocurrió el pasado 10 de mayo, en los Arabos, Matanzas, donde operando como delincuentes comunes se llevaron 2 laptop, 2 impresoras, 1 cámara fotográfica con su trípode, 2 teléfonos móviles marca Blu y 1022.00 cuc destinados para la compra de medios para la impresión de los boletines y el pago a los periodistas del boletín Cocodrilo Callejero.

Como resultado, en todo el país, se han robado, con carácter continuado 15 impresoras, 14 laptop, 2 trípodes, 3 cámaras fotográficas, 1 disco externo, 7 teléfonos Blu y más de 1200 cuc destinados a la impresión y distribución de

los boletines informativos que se distribuyen de forma gratuita a la población, a través de la red de los 8 medios de comunicación comunitarios con los que cuenta el ICLEP. Y hablamos de robo, porque ni tan siquiera han tenido la decencia de entregar un acta de ocupación, como estipula la ley escrita por ellos, con la cual pudiéramos iniciar un proceso legal.

Hacemos un llamado al pueblo de Cuba para que no se deje quitar lo que por derecho es suyo. El ICLEP es propiedad de la gente humilde de Cuba; nació para ellos. ¿Quién se ocupará de los niños sin pan y sin luz eléctrica para ver un dibujo animado, como lo ocurrido a una familia en el batey Deseada? ¿Quién se ocupará de los ancia-

nos mal nutridos y sin chequeras, si hasta este momento nadie los había tenido presentes? Allí, llega la mano de los periodistas ciudadanos hecha palabra. Es el verbo de Dios que se alza sobre el vandalismo y la desidia. Un gobierno que está más preocupado por frenar el auge y popularidad de la prensa ciudadana, que por solucionar la miseria de su pueblo.

Sin embargo, que no deviene en motivo de confort, no se dan cuenta que por los atracos a la prensa libre ofertan promoción; parece que algo hemos hecho y molesta. En eso va toda razón, cuanto dice el caballero andante a Sancho Panza, para restarle preocupación; pues si los perros ladran es porque estamos andando.



Parque y vandalismo

Osvaldo Landín
Periodista Ciudadano

Colón, Matanzas. Demandan ciudadanos en la ciudad obras de reparación para el "Parque colonial", sitio distintivo en el territorio. Vecinos del lugar exigen a las autoridades implicadas la operatividad de la asistencia sanitaria al área en el tiempo establecido. A solicitud de la comunidad este suceso fue cubierto y denunciado en la edición 16, concerniente al 15 de octubre.

No obstante, la falta de trabajos de higienización en el lugar, donde prolifera la basura y los restos de animales en descomposición, el vandalismo asola al parque, situado en la calle Martí, entre Carlos Rojas y Concha, lo que constituye un factor de orden primario en el asunto. Resulta evidente el robo de los bancos de aluminio y las tejas de la glorieta, estructura emblemática en el área,



Parque abandonado

aun así, la zona permanece desprovista de vigilancia nocturna.

"Este parque tiene valor patrimonial y se está destruyendo por la falta de mantenimiento. Comunales dice que no tiene recursos. A lo mejor lo que sucede es que no le interesa arreglarlo, porque aquí se reúnen personas homosexuales y así evitarían su presencia. Eso de la igualdad y la tolerancia no le cae bien a todo el mundo, aunque tengan que acertarlo", declaró Jordán Abreu, este viernes 6 de mayo.



Richard Gutiérrez
Periodista ciudadano
Los Arabos, Matanzas.

Amenazan con expulsar de la escuela primaria Camilo Cienfuegos a la niña María Carla Blanco Mondeja, después de que su madre Yailín Mondeja Vásquez denunciara en el gobierno municipal la inexistencia de un teléfono en dicho centro escolar, para situaciones de emergencia.

El reclamo de Mondeja es una preocupación de los padres y, ante la demanda, la represalia contra la menor de 9 años de edad no se hizo esperar este martes 3 de mayo, cuando su madre trató de saber si este centro de enseñanza, ubicada en la Calle Carlos Manuel de Céspedes, entre 10 de octubre y 5ta, ya contaba con la reposición del telé-

fono. La subdirectora Yael Quíñones expresó: "Tú hija, por la dirección, tiene que estudiar en Cuatro Esquina y no en Los Arabos".

La eliminación del servicio de telefonía en la escuela, acaparó la atención de los lectores en la edición 29, correspondiente al 30 de abril.

Anterior a este incidente, la subdirectora se personó en el aula de la niña a cobrar el seminternado, ocasión que aprovechó para comentarle a la maestra que María Carla donde debía estar estudiando era en la escuela de Cuatro Esquina.



Escuela Camilo Cienfuegos



Noticias



Poca sal, muchas molestias

Osmani Pérez
Periodista ciudadano

Colón, Matanzas. Califican consumidores en el Consejo Popular Sergio González de ínfima la sal asignada por la libreta de racionamiento. El producto provocó quejas en los clientes, quienes estiman que las unidades salineras y los sobrecumplimientos son considerables en el país como para mantener el actual sistema de distribución normado, implementado a partir de la crisis económica de los años 90.

En lo que va de mes, el mineral se ha comercializado en la bodega La Azucarera en dependencia a las regulaciones estableci-

das por núcleos familiares en relación al alimento. El miércoles 27 de abril varios vecinos de este establecimiento, ubicado en la Calle 19, entre 7 y 8, opinaron como hecho accesorio al problema, que en ocasiones la sal expedida no tiene la calidad requerida para el consumo, de ahí que no alcance para los días asignados.



Bodega La Azucarera



Restablecen punto comercial

Aiuska Furones
Ciudadana de a pie
Colón, Matanzas.

Reanuda sus servicios a la población el establecimiento agropecuario La Concha que abastece la zona colindante al Reparto Conrado Benítez en la urbe, lo que evita el traslado forzado de los moradores hacia otras áreas comerciales, después de ser denunciado el caso en la edición 16, del pasado 15 de octubre.

El tema de la placita, enclavada en la Calle Concha, entre Martí y Calixto García, ha sido un reclamo constante de los electores después

de un año de cerrado el sitio por desabastecimiento de productos agrícolas y falta de administración. Lo anterior, se pudo comprobar este viernes 6 de mayo para beneplácito de la clientela.

Una señora, quien se identificó como Mayra Fuentes, añadió: "Ya la situación es distinta. Fue bueno



La Concha

que ustedes atendieran el problema. Ahora no tenemos que ir tan lejos. El servicio es bueno y se mantiene la variedad. Lo único que nunca han traído es papa ¡Pero, bueno, que este lugar ya esté abierto es un gran comienzo!".

CONOZCA SUS DERECHOS

FORO

POR LOS DERECHOS Y LIBERTADES

Demandas del Foro por los Derechos y Libertades (Hoja de Ruta II)

- Nueva Ley Electoral, que garantice elecciones libres y plurales (Restauración de la Soberanía Nacional).
- Artículo 3 de la constitución: "En la República de Cuba la soberanía reside en el pueblo del cual dimana todo el poder del Estado".

- Por tanto Exigimos: Nueva Ley de Asociación.
- Las asociaciones podrán ser totalmente independientes del Estado incluyéndose (ejemplo: abogados independientes, padres de familia, religiosas o cultos, sindicatos independientes, partidos políticos).
- Podrán inscribirse cualquier cantidad de asociaciones similares a las ya existentes (ejemplo: de mujeres, jóvenes, trabajadores, artistas).
- No se autorizarán asociaciones violentas, terroristas, racistas, ni que atenten contra los derechos humanos y liberta-

des ciudadanas, las que cometan actos de este tipo serán vetadas.

- El Estado no podrá interferir en las decisiones y vida interna de las asociaciones.
- Serán garantizados todos los derechos constitucionales que en la actualidad solo se reconocen al partido comunista y organizaciones oficialistas.
- Las asociaciones podrán recibir ayudas, subvenciones y fondos desde cualquier lugar del mundo cumpliendo las normas del derecho internacional.

Correo contacto:

ForoDyL@gmail.com



Noticias

Teléfono público, disgusto en Occitania



Idianis Soto Mora
Ciudadano de a pie

Los Arabos, Matanzas. Niegan servicio de telefonía pública a usuarios en el batey Occitania, práctica habitual de la encargada del teléfono 52 88 89 18, Marisleikis Solás Ortiz, con la excusa de reservar el equipo para casos de urgencias, mientras es utilizado el teléfono en otros menesteres alejados de las necesidades de la comunidad, denuncia efectuada este sábado 28 de abril cuando vecinos del lugar solicitaron la presencia de la prensa ciudadana.

El jueves 19 de abril, Yailín Mondeja Vásquez, residente en el batey Cuatro Esquina, llamó al domicilio de Solás, comunicándole que su madre estaba enferma y que necesitaba hablar con su papá para saber que medicinas debía comprarle. Yailín asegura que Marisleikis ex-

presó: "No hay minutos para eso, los que quedan son para casos de urgencias". Segundos después, Yailín alegó a la encargada: "Y esto que es, acaso estar enfermo no es una urgencia".

Según investigaciones, una



Pública del batey Occitania

trabajadora de la empresa de telefonía pública en el municipio Los Arabos, comentó: "Las personas que cuentan con servicio, después del día 25 de cada mes, reducen los minutos a casos de urgencias; pero si la cliente efectuó la llamada el 19 de abril, esa pública contaba aún con minutos".

Sin agua barrios en Cuatro Esquina



Idania Cruz Sarduy
Ciudadana de a pie

Los Arabos, Matanzas. Pagan vecinos en el batey Cuatro Esquina 200 pesos moneda nacional para tener agua en sus viviendas; a raíz de la crisis con el servicio hidráulico que sufre la localidad, se ha expandido una epidemia de revendedores de pipas y tanques en detrimento de las familias humildes de la zona que no pueden pagar el surtido, sin que las autoridades puedan controlar este fenómeno.

Enclavada en el ámbito de la carretera central, distante a 4 kilómetros de la cabecera municipal, esta localidad refleja un panorama desolador con relación a dicho servicio. El testimonio, este jueves 5 de mayo, de un residente en el lugar, quien se identificó como Ariel Padrón, así lo corrobora.

Padrón se había entrevistado con Ricardo Viera, presidente del gobierno en el territorio, quien le dijo: "El gobierno no tiene presupuesto para poner agua a nadie".

En tanto, son los moradores quienes han asumido con esfuerzo propio la compra y las obras de instalación de los conductores hidráulicos. Ahora, las expectativas del vecindario se centran en que el gobierno tome acciones para perforar la carretera; y de esa manera llevar el agua a todas las casas.



Trabajos de instalación de tubos



Hospital Mario Muñoz: sin cristales sala de espera del 2^{do} piso

Abel Jesús Estrada
Periodista Ciudadano

Colón, Matanzas. Critican familiares la ausencia de cristales en el segundo piso, concerniente al salón de espera, ubicado en la sala de maternidad del hospital Mario Muñoz. Quienes aguardan en dicho recinto afirman que, ante esta dificultad, disminuye el confort del lugar con la llegada de las primeras lluvias. De manera inexplicable el problema continúa sin resolverse a pesar de acometerse reparaciones de envergadura en la instalación.

El hecho impacta de manera negativa por ser la zona un sitio de confluencia para recién paridas, ges-

tantes y personal médico. "Cuando llueve el agua entra por el ventanal

formando un gran charco. Para una embarazada una caída aquí puede ser fatal, considerando los riesgos en la etapa terminal del embarazo", aseveró una enfermera, el sábado 7 de mayo, durante la toma de imágenes en el sitio. Este centro asistencial se encuentra emplazado hacia la Calle Martí, entre América Arias y López Coloma.

"En estos momentos no tenemos cristales. Si sabemos que esa ventana representa un peligro. Buscaremos una plancha de cartón lo antes posible y la colocaremos", puntualizó Martha Sánchez Borroto, trabajadora que atiende el departamento de atención a la población en dicha instalación.



Ventanas del hospital con cristales rotos



Artículo

Para que el monte no sea de goma, la innovación en lo social debe ser siempre hacia arriba; nunca en detrimento del curso lógico de la sociedad. De ahí que, como santas enseñanzas, todos hayamos escuchado: “al Cesar lo que es del Cesar y a Dios lo que es de Dios”. Sin embargo, en reiteradas ocasiones he podido ver en las calles de mi pueblo, Aguada de Pasajeros, a multitudes de estudiantes, pertenecientes a las 2 escuelas secundarias básicas del municipio, limpiando de hierbas y de todo tipo de basuras a las principales arterias del poblado.

Según cuentan, dichos trabajos de limpieza están en correspondencia con el periodo de escuela al campo, que todo estudiante debe vencer en su formación. Es cierto que el trabajo ennoblece, pero cuando se es niño no todos los trabajos ennoblecen. Las edades deben respetarse y en códigos naturales viaja la vida a temprana edad. Entre desechos asquerosos y aguas putrefactas, procedente de cuanta fosa a tope vierte a la vía pública, no se forma a nadie. Eso no es comparable con cultivar la tierra u otra encomienda digna de nuestra juventud.

La pregunta que todos se hacen: ¿no corresponde a la llamada empresa comunales ejecutar y velar por la limpieza de las calles del pueblo? Todos concorda-

Aprendiz de león



Por: **Arévalo Padrón**
Periodista ciudadano

mos que lo anterior es lo que impone la lógica; y que los primeros en desacuerdo con tan absurda iniciativa son los padres de los muchachos. Pero vivimos en un país de falsedades, donde cualquier discrepancia con lo establecido te convierte en gusano; por eso la gente protesta hacia dentro del cuerpo y envía triste y tensionado a su muchacho cada mañana a la escuela; pues nadie quiere ver a su hijo como aprendiz de león.

Y qué dicen los muchachos, pues quien se sienta cómodo en la peste ha perdido el rumbo. Conozco a una vecinita, tiene 14 años de edad, que nunca más ha podido controlar la belleza de sus uñas después del trájín con las aguas albañales. El médico ha dicho que es un hongo. Cada salida hacia la putrefacción la atemoriza, ¿a quién forma las labores denigrantes?; pero no puede dejar de acudir, las consecuencias académicas devienen terribles.

En ocasiones, algún que otro sábado con destino a mi casa, veo a la niña sentada en su portal. Es sábado día de fiesta, ella prefiere mirar desde lejos. A mí, que no puedo devolverle la alegría de ser joven, me parece que el aroma de todas las fosas del pueblo se escapa en su mirada triste. Entonces, no sé por qué razón pienso en otro país; y en el mismo lugar, que la tierra viene para todos y por mandato divino.



SOBRE EL IDIOMA

► **Regla de puntuación:** Uso del punto.

Hay tres clases de punto: el punto y seguido, el punto y aparte y el punto final.

3– El punto final es el que cierra un texto.

4– Por regla general, el punto se utiliza también después de las abreviaturas. Sr., Ej., etc. No obstante existen numerosas excepciones; por ejemplo, los símbolos de los elementos químicos y de las unidades de peso y de medida, se escriben sin punto: kg, Na; tampoco llevan ese signo los puntos cardinales N

(Norte), S (Sur), etcétera.

Continuará ...

► **Palabras Paronomásticas:** palabras que se diferencian por una letra o por un acento.

Emigrar. Salir del país. Los emigrantes defienden su cultura al llegar a otro país.

Inmigrar. Entrar a un país. Los inmigrantes ilegales son perseguidos en los países.

Frase sabia: “Contemplar un crimen en silencio es cometerlo”.

José Martí



Agradecimientos

Dayamí la Oz



Esta ciudadana, residente en el batey Deseada, agradece al boletín el trabajo de divulgación; por el cual fue restituido el servicio de electricidad a su vivienda.

“Gracias. Hoy tengo corriente en mi casa. Cuando nadie me prestaba atención ustedes no se cansaron de publicar mi caso. Hoy miren el resultado. ¡Que..., alegría!”.

Raúl Pujol

Raúl confiesa que le causó impresión la publicación Cocodrilo Callejero, sobre todo las noticias referente a su comunidad.

“Estoy contento con ustedes porque ahora sé que de verdad quieren ayudar a la gente. A ustedes les preocupa que el transporte este malo o que los viejos no tengan comida”.



Casa sin huecos: deseo de un niño



Midalis Martínez Alvarado
Ciudadana de a pie

Colón, Matanzas. Continúa sin solución, a casi 10 meses de su última visita a las oficinas del gobierno y al departamento de atención a la ciudadanía en la dirección municipal de vivienda, la problemática habitacional de Mayrenis Ramos Molina, cuya casa permanece excluida de las proyecciones gubernamentales, a pesar de residir en la vivienda dos menores con serios padecimientos de salud. Según cuenta esta abuela, divisa distante el anhelo de su nieto, de 5 años de edad, de vivir algún día en una vivien-

da comfortable; mientras afirmó que antes de dirigirse a dichos organismos estatales ya las palabras de Rigoberto Camacho, delegado de la zona, habían cercenado sus esperanzas, cuando el representante de la circunscripción dijo: “Yo no puedo resolver tu problema, el mío hace rato está resuelto”.

El domicilio de Ramos se encuentra en la Finca Progreso, Batey El Jigüe.



Casa de Mayrenis Ramos

Deporte



Chapman debuta con éxito para los Yanquis de New York

Los Yanquis de Nueva York se aprovecharán de que Aroldis Chapman está ahora disponible en el bullpen, para intentar aplicar la fórmula de poderío al comienzo de los juegos y fuego al final, según otro reporte de la AP.

Carlos Beltrán conectó dos de los cinco jonrones de Nueva York en los primeros tres innings y Chapman toleró una carrera antes de poner fin al encuentro en el cual debutó con los Yanquis, que vencieron el lunes 6-3 a los alicaídos Reales de Kansas City.

“Me sentí bien, para ser mi primera salida”, dijo Chapman. “Estoy muy emocionado y feliz por ver que los fanáticos me recibieron así, pero traté de mantenerme concentrado y de hacer mi trabajo”.

Además del boricua Beltrán, Brian McCann, Brett Gardner y Aaron Hicks sonaron vuelacercas ante un inefectivo Chris Young (1-5), para ayudar a que los Yanquis abrieran con un triunfo una



Aroldis Chapman

serie de cuatro juegos contra los campeones de la última Serie Mundial.

Alex Gordon y Eric Hosmer dispararon sendos cuadrangulares por los Reales, que han perdido 10 de 13 enfrentamientos.

“El año pasado no lidiamos con nada de esto. Creo que será una buena prueba para nosotros. Hay que ver de qué estamos hechos”, indicó Hosmer.

El dominicano Iván Nova ofreció una buena actuación con los Yanquis, en su primera apertura de la campaña, lanzando como reemplazo del zurdo CC Sabathia, quien está lesionado. Nova fue retirado tras 81 lanzamientos —uno menos de los necesarios para llevarse la victoria.

Por: AP



Noticias



Foto desde Canadá

Maye Castellano

Ciudadana de a pie

Los Arabos, Cuba. En vía una cubana desde Canadá foto exclusiva para el boletín Cocodrilo Callejero del incendio que devastó a la ciudad Fort McMurray, perteneciente a la provincia Alberta. Sobrecogedoras imágenes de un fuego fuera de control captaron la atención mundial hacia la urbe canadiense al oeste país.

Mientras el incendio forestal, que destruyó más de 161.000 hectáreas y que obligó a evacuar a toda una ciudad, seguía avanzando, este 7 de mayo una matancera, nombrada Greter Rustige, decidió tomar una foto para nuestros lectores antes de dejar su casa, hoy arrasada por las llamas; formando parte de un

grupo de 88.000 personas que tuvieron que abandonar sus hogares para escapar del siniestro.

Numerosos medios internacionales emitieron y reportaron la noticia del incendio que convirtió en cenizas al 20 % de esta metrópoli petrolera y una parte considerable de su área forestal. Durante una semana los bomberos y grupo de voluntarios salvaguardaron vidas y han tratado de ahogar las llamas en Fort McMurray.



Incendio en Fort McMurray

Cocoleads Nacionales

Feroz represión en Cuba contra opositores en el Día de las Madres

Participantes de la campaña "Todos Marchamos" y activistas de la Unión Patriótica Cubana, UNPACU, han sido objeto este domingo, en que gran parte del mundo celebra el Día de las Madres, de implacable persecución por parte de las fuerzas policiales del régimen castrista.

Las activistas de UNPACU Jaqueline Heredia Morales, Xiomara de las Mercedes Cruz Miranda, Yunet Cairo Reigada y Marieta Martínez Aguilera, siguen detenidas. También, la líder de las Damas de Blanco, Berta Soler.

Por: ICLEP



Internacionales

En Ecuador, diez cubanos se encuentran en huelga de hambre

Diez cubanos en proceso de deportación en Ecuador se encuentra en huelga de hambre para reclamar que se les deje en libertad, ya que permanecen encerrados desde hace semanas sin que se haya ejecutado su expulsión. La Alianza Nacional Cubana en Ecuador confirmó hoy a Efe que el grupo lleva cerca de una semana en situación de huelga de hambre en un centro de acogida del que no pueden salir y en el que las condiciones de higiene y alimentación "son pésimas". Los cubanos llevan en ese lugar entre un mes y un mes y medio y solicitan a las autoridades de Migración que se pronuncien sobre su situación.

Por: EFE

No estamos solos en el Universo

La NASA descubrió 1.284 nuevos planetas fuera del sistema solar gracias al telescopio espacial Kepler, duplicando así el número de exoplanetas descubiertos hasta ahora, anunció el martes la agencia espacial estadounidense.

"Este anuncio más que duplica el número confirmado de planetas por Kepler", dijo Ellen Stofan, científica jefa de la sede de la NASA en Washington. "Esto nos da esperanzas", continuó diciendo.



Por: ICLEP

Monte Alto: niños sin transporte para ir a clases



Alberto Corzo

Periodista Ciudadano

Los Arabos, Matanzas.

Inconstante servicio de ómnibus local afecta a niños campesinos en la localidad Monte Alto, sin que hasta el momento autoridades del ramo se pronuncien respecto a violaciones de trabajadores vinculados al sector, cuando el ómnibus al llegar al batey Cuatro Esquina escoge destino según la can-

tidad de personas dispuestas a viajar en una ruta determinada; obviando la necesidad de que los niños asistan a clase, así declararon habitantes de la zona, quienes fueron consultados durante el proceso de investigación.

Los habitantes de esta área rural, a 10 kilómetros del principal centro urbano de la región, demandan un servicio perdurable, teniendo en cuenta que las anomalías de la guagua afectan el proceso educativo de los infantes del lugar, privados de asistir a la escuela, situada en el batey Cuatro Esquina. Según pesquisas periódicas, que duraron 15 días, la guagua comenzó a fallar a partir del lunes 18 de abril, continuando hasta el viernes 22 en horario de la tarde. El miércoles 27, también en itinerario vespertino, se repitió la contrariedad extendiéndose hasta el lunes 2 de mayo.



Niños esperando algún transporte que los devuelva a Monte Alto



Promociones

Movimiento Independiente Opción Alternativa (MIOA)

El Movimiento Independiente Opción Alternativa, MIOA, es una organización cívica y tiene como objetivo fundamental la defensa de los Derechos Humanos y políticos del pueblo cubano.

El MIOA es un movimiento que goza de gran prestigio dentro y fuera de la isla. De ahí, los estrechos vínculos que mantiene con todas las organizaciones cívicas, periodismo independiente y partidos políticos dentro de Cuba.

La organización efectúa vigiliadas dos veces al mes, en miércoles alternos. Estos encuentros, donde asisten personas de varias provincias, son catalogados por muchos como verdaderos encuentros de crecimiento patriótico y enriquecimiento espiritual.



Juan Francisco Sigler Amaya, patriota intachable, un ejemplo para las nuevas generaciones de cubanos. Que Dios lo bendiga hermano

Fecha de fundación: 16 de noviembre de 1996.

Sede: Calle 22 # 1910, entre 19 y 21, Pedro Betancourt, Matanzas, Cuba.

Presidente: Juan Francisco Sigler Amaya.

Teléfono móvil: 52390240

ANUNCIOS GRATIS

Cocodrilo Callejero le da la oportunidad de promocionarse de forma gratuita

Se vende un perro

Dirección: Calle Isabel Segunda, Macagua, Los Arabos.

Teléfono: 52734147

Es un **Coker Spanich** de 8 meses de nacido. Está vacunado y tiene buenos hábitos higiénicos: orina y defeca fuera de la casa.

Precio: 20 CUC.



Dueña

Adriana Machado Delgado

CUBANET



Consejo de Redacción:

Directora: Martha Liset Sánchez Solís

Editora: María M. Cinta Vázquez

Redactor: Ever Fonseca Hecharte

Periodistas: Richard Gutiérrez Cruz, Midalis Martínez Alvarado, Alberto Corzo, Aliuska Furones, Abel Jesús Estrada Hernández, Osvaldo Landín Baños, Idania Cruz Sarduy, Ioslán Zaldívar Contreras, Osmani Pérez, Idianis Soto Mora.

Sede: Clotilde García 30 A, entre 10 de Octubre y 7ma, Los Arabos, Matanzas

Corrector de prueba: Alejandro Luis García Chaple

Teléfono móvil: (+53) 54559398

Correos electrónicos: liset101988@nauta.cu
richardiclep@gmail.com

Distribución gratuita

